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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

尊敬的市公司领导、各位代表、同志们：

辞旧岁硕果累累，迎新春号角声声!经过输电工区职代会筹备小组紧张而精心的筹备，孝感供电
公司输电工区六届三次职工代表大会暨XX年工作会议今天开幕了。首先，我代表工区党总支对
本次职代会的召开表示热烈的祝贺!向前来参加大会的市公司周总、左主席、方总表示热烈欢迎
和衷心的感谢!向各位代表并通过你们向全体职工致以诚挚的问候和崇高的敬意!

这次大会的主要议题是：一、听取并审议输电工区XX年行政工作报告;二、听取并审议输电工区
工会委员会工作报告;三、审议并通过《输电工区节约使用水电管理细则》;四、审议并通过《输
电工区办公设备及物品管理办法》。

XX年是“十一五”规划的第一年，本次会议的目的是认真贯彻“三个代表”重要思想和十六届
四、五中全会精神，积极推进国网公司“一强三优”发展战略，全面落实国网公司“三抓一创”
、省公司“十注重一全面”、市公司“一二三四五”工作思路，部署工区XX年工作。开好这次
会议对于开好局、起好步，至关重要。此次职工代表大会的顺利召开，是工区加强民主管理，促
进各项工作，集思广益的一项重要举措，是工区干部职工政治生活中的一件大事。

职工代表大会作为职工参与企业民主管理、民主监督的基本形式，通过行使法律法规赋予的权利
，参与到企业各项工作中来，进而促进企业全面发展。因此我们要充分认识职代会在工区改革发
展中的重要地位和作用。充分发挥利用职代会是职工行使民主管理权力的机构，职代会是党组织
密切联系群众，全心全意依靠工人阶级的重要载体，是实行民主管理，建立科学管理制度不可或
缺的重要环节，是提高管理效益的主要手段等有利条件，希望各位代表本着对企业负责的精神，
树立高度的使命感和责任感，认真履行职工代表应尽的职责，畅所欲言，建言献策，集中精力，
群策群力开好这次大会。

各位代表、同志们，这次会议会期短、任务重，关系到工区的长远发展。希望与会代表以高度的
政治责任感，站在工区发展大局的高度，密切结合工区实际，紧紧围绕会议主题，讲真话、重原
则、求实效，认真学习讨论两个报告，特别是曹红周同志代表工区所作的《行政工作报告》。我
相信，这次大会一定能够开成团结的大会、民主的大会、鼓劲的大会、胜利的大会。

最后，预祝大会圆满成功!
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老板开业致辞

校长在中学春季开学典礼仪式上的讲话

公司开业致辞稿

开业致辞范文

省人大主任在人代会闭幕时的讲话

更多 演讲稿 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/yanjiang/

文章生成PDF付费下载功能，由ECMS帝国之家开发

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                   2 / 2

https://www.zhann.cn
http://www.tcpdf.org

